

La CGTP condena represión del Gobierno contra los trabajadores agrarios y exige verdadera solución a la crisis

La muerte de cinco compañeros, víctimas de la represión tácitamente ordenada a través de los denominados "decretos represivos" y de la ineficacia gubernamental para prevenir los conflictos sociales, debido a la necedad del presidente Alan García de continuar la política neoliberal pese a comprometerse a realizar todo lo contrario, motivan a la CGTP a pronunciar lo siguiente:

- 1) Expresar nuestras condolencias a las familias de los cinco trabajadores muertos por la intervención policial durante la realización de una paralización nacional de los trabajadores agrarios. Los agricultores demandan una solución inmediata a los postergados problemas del agro nacional que se intensificarán con la entrada en vigencia del Acuerdo de Preferencias Comerciales (APC) con los Estados Unidos, mal llamado Tratado de Libre Comercio (TLC).
- 2) Manifestar nuestro respaldo a la Confederación Nacional Agraria (CNA) y a las diversas instituciones que han participado en esta nueva demostración de rechazo a la indiferencia del gobierno aprista que una vez más engaña al país, poniéndose al servicio de los intereses de las transnacionales y la oligarquía nacional, perjudicando a las grandes mayorías que como los trabajadores del campo viven del mercado interno.
- 3) Demandar la solución de la plataforma agraria presentada por la CNA que exige entre sus principales puntos la definición de una Política Agraria y Protección del Agro Peruano frente al APC (TLC) con EEUU; por la vigencia de la actual Ley de Aguas N° 17752; el saneamiento de las deudas Agrarias (aprobación de la ley PREDA N° 1235-2006, con las modificaciones de las propuestas); la suspensión del remate de tierras por las entidades financieras y otros; plena vigencia de los derechos de las comunidades campesinas y nativas del Perú (no a la subasta pública de las tierras de la costa, sierra y selva); la implementación y funcionamiento inmediato del Banco Agropecuario; por un Plan Nacional

para el Desarrollo Ganadero y un precio justo para la Leche Fresca y el algodón peruano.

- 4) Exigir la derogatoria de los "decretos represivos", que otorgan inimputabilidad a las fuerzas policiales, que pueden actuar deliberadamente contra las manifestaciones como ha ocurrido durante el Paro Agrario, quitándole la vida a cinco trabajadores que demandaban justicia para ellos y sus familias. Dichos compañeros perdieron la vida por impacto de bala en el cráneo, lo que demuestra que existe una decisión de las fuerzas del orden de reprimir, cueste lo que cueste, las justas protestas de un país que rechaza en casi un 70% la gestión de Alan García.
- 5) Denunciar ante la colectividad nacional e internacional, la instauración de un gobierno represivo, que como en Casapalca, Camposol y ahora contra los trabajadores agrarios, afecta la vida de familias humildes con el fin de proteger los intereses económicos de los grupos de poder, negándose a compartir la riqueza que se genera en el país usando los instrumentos del Estado para mantener una realidad anacrónica, que sigue postergando la verdadera modernización del Perú.
- 6) Convocar a la Movilización que se realizará el MIERCOLES 27 DE FEBRERO a partir de las 10 de la mañana desde la Plaza 2 de Mayo para condenar la represión del gobierno contra los trabajadores agrarios y en apoyo de los despedidos por sindicalizarse.

CGTP, Lima, 21/02/08